

Die Backprofis

Am 17. Mai 2023 hat eine Schülerin von der 2. Oberstufe im Bodenschulhaus ein Atelier über Backen und Basteln gemacht. Am Morgen hatten die Schülerin aus der 2. Oberstufe und die Kinder von der 1. und 2. Klasse eine Kartonbox gebastelt. Die Kinder konnten die Boxen selber gestalten.

Am Anfang hat die Leiterin der 2. Oberstufe die Kinder begrüßt und gesagt, was sie heute machen. Danach hat sie den Kindern die Küche gezeigt. Nachdem sie die Küche gezeigt hat, haben sie eine Box gebastelt für die Muffins, die sie am Nachmittag machten. Nachdem sie gebastelt haben, hatten sie noch Montagsmaler gespielt. Nach der Mittagspause hat sie gesagt, was sie am Nachmittag machen. Danach gingen sie in die Küche, um Muffins zu backen. Als die Muffins im Backofen waren, hat sie mit den Kindern Spiele gespielt. Nachdem die Muffins fertig waren, hat die Leiterin mit den Kindern die Muffins verziert. Ein Kind der 2. Klasse hat gesagt: « Mir hat das Verziern und das Backen am Besten gefallen.» Ein Kind der 1. Klasse hat gesagt: « Mir hat das Basteln am Besten gefallen.»

Daniel

